



402名



6月号
〈6月12日発行〉

輪島中学校
生徒指導通信

輝け☆輪中！

【6月の生活目標】

健康な体づくりをしよう

《具体的実践項目》

- 元気よく挨拶をする
 - ・正しい服装をする
 - ・健康管理に気をつけよう

☆今日から、PTA挨拶運動がはじまりました。

朝から、校門を入ると、「おはようございます！」と、大きな声が聞こえてきました。今年は、PTAと生徒が一緒に挨拶運動を行います。生徒会の執行部でも、挨拶運動に取り組んでいます。自分から先に挨拶ができるといいですね。



☆生活委員会が着ベルの調査に取り組みます。

今日から一週間、生活委員が着ベルの調査を行います。朝の会でも各クラスの生活委員が話していますが、5限目の時間を調査の対象とします。また、チャイムが鳴り終わるまでに着席しているかを調査します。もちろん、目標は「着ベル」です。全校でがんばって取り組みましょう。

☆いよいよ全能登大会。廊下で鬼ごっこをしないで！

昼休みを中心に、廊下を走り回っている生徒がいます。先週も「衝突事故」がありました。何度も注意していますが、いっこうに減りません。3年生は特に、これから部活動の最後の大会に臨みます。自分で怪我をして後悔することのないように。ましてや、他の生徒に怪我をさせ、これまでの努力を無にすることのないようにしてほしい。危険ですから、絶対にやめてください。

また、トイレの使い方が気になります。破損もありました。トイレは遊び場ではありません。気持ちよく使えるように協力をお願いします。

☆衣替えです。下着の色、ボタンなど、身だしなみに気をつけよう。